



Dring....Dring....

Voici ce **dimanche 20 septembre** la « Journée sans voiture » qui s'annonce.

Comme chaque fois, nous organisons notre « **Balade en vélo** » au départ du local.
Un délicieux petit-déjeuner, offert par l'unité, nous mettra tous en forme **dès 08h30, heure exceptionnelle de début de réunion.**

Les enfants seront pris en charge par leurs responsables pour leurs propres activités de section.

(N'oubliez donc pas leur pique-nique : ils ne restent pas avec nous)

Nous, les parents et amis qui le désirent, partirons pour une belle balade à deux roues, très cool au cours de laquelle une escale sera prévue dans un petit endroit où il fait bon vivre (Si le temps le permet).

A leur retour, nous nous réunirons autour d'une grillade et d'un bon verre pour nous rafraîchir après l'effort !

En pratique, nous vous proposons l'apéro, 2 brochettes (bœuf et dinde), les salades et les boissons pendant le repas pour une PAF de 12,00 € par personne. (gratuit pour les tout-petits enfants)

Ceux qui ne roulent pas à vélo sont bien entendu les bienvenus pour le repas.

Les inscriptions à cette journée se feront le matin même, avant 09h30

Râ nous a promis de briller de ses mille rayons ce jour-là !

Nous espérons vous voir nombreux à cette journée, n'hésitez pas à inviter vos proches

Pour le Comité des Parents,
JJ ADAM

